

ABSTRAK

Ikhsan Jafar, Implementasi CSR Terhadap Tingkat Kesejahteraan Masyarakat Di Kecamatan Malili Kabupaten Luwu Timur, dibimbing oleh Nuryanti Mustari dan Muchlas M tahir.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Implementasi CSR Terhadap Tingkat Kesejahteraan Masyarakat Di Kecamatan Malili Kabupaten Luwu Timur.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan tipe penelitian fenomenologi, penelitian yang dilakukan untuk mencari dan menyusun secara sistematis seluruh data yang diperoleh baik itu data hasil wawancara, catatan lapangan dan data-data lain yang sifatnya menunjang penelitian. Data yang dikumpulkan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi dan dianalisa dengan menggunakan kegiatan analisis data meliputi reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa aspek layanan sosial terjadi perubahan orientasi program pada tahun 2013-2017 menitikberatkan pada tiga bidang yaitu pendidikan, kesehatan, dan perekonomian ketiga bidang tersebut dilaksanakan dengan berbagai program yang kongkrit dirasakan oleh masyarakat namun pada tahun 2018 terjadi perubahan orientasi dimana program CSR mengikuti program pemerintah melalui pembagian kawasan. Pada aspek Peningkatan Profit /Usaha Masyarakat menunjukkan bahwa pemberian keterampilan kepada masyarakat dilakukan dengan melibatkan lembaga karang taruna. Terdapat kegiatan budidaya tanaman herbal dengan pemberian bibit tanaman herbal yang dapat memberikan tambahan pendapatan bagi masyarakat yang telah membudidayakannya. Pada aspek perbaikan lingkungan menunjukkan bahwa adanya kepedulian terhadap isu lingkungan salah satu caranya adalah memberikan Program Pertanian Sehat Ramah Lingkungan Berkelanjutan (PSRLB) dan pada tahun 2018 yang berorientasi pada kawasan sehingga pengelolaan lingkungan didasarkan pada kebutuhan kawasan seperti pembangunan apartemen ikan pada kawasan pesisir. Pada aspek upaya memperkecil konflik menunjukkan bahwa upaya untuk menekan konflik dilakukan dengan inisiatif yang cukup cepat hal ini dapat dilihat dari pembentukan tim khusus yang bertugas untuk meninjau lokasi dan melakukan pengosongan lahan sehingga proses selanjutnya adalah penyerahan lahan dari PT. Vale kepada pemerintah Kabupaten Luwu Timur untuk diserahkan kepada masyarakat. Pada aspek kegiatan budaya masyarakat menunjukkan terdapat upaya yang dilakukan PT Vale dalam mengadopsi kearifan lokal atau budaya setempat seperti pada desain TRWS yang menyerupai daun Welanreng hal ini menampilkan ikon lokal dan juga meluncurkan dua buku Cerita Rakyat yang memiliki pesan moral dan nilai budaya lokal.

Kata Kunci : Implementasi, CSR Kesehatan, Kesejahteraan, Masyarakat.